
REQUERIMENTO - ABAIXO ASSINADO 
 
 

REQUERIMENTO encaminhando abaixo-
assinado de moradores solicitando
melhorias na iluminação pública da Parte
Alta de Paranapiacaba
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, seja expedido ofício
ao Senhor Prefeito Municipal, encaminhando o abaixo-assinado de moradores da Parte Alta
de Paranapiacaba, solicitando melhorias na iluminação pública existente no local.
 
Justificamos o pedido baseados nas reclamações dos moradores da Rua Rabique, da
Travessa Alto da Serra e da Travessa do Sapo Ferreiro, que nos relatam a enorme
insegurança para todos que precisam transitar por ali, principalmente no período noturno.
 
Informamos, ainda, que as solicitações de modernização da fiação de rede elétrica e
cabeamento de serviços já foram enviadas à ENEL e à Vivo Telefônica, como consta dos
processos da Câmara nº 4116/2023 e 4219/2023, respectivamente.
 
 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 27 de junho de 2023.

 
 
 

Ver. Zezão  
VEREADOR 
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